

藤井隆层艺生御侍史

該堅

時下、廊中隆及名生にもかれる17日益やで清楽のことをも優な中(上げきす。

以前、内视线校查に対する私共、街後管理の自定のなさゆえに大井血を起こしたことから恥ずかしなからそれ以来トラウマとなっておりました。今回初めて戻りを生のかりニックへうれがい、お陰はまで終始、安心恵をもって校查に臨れてとが中来ました。検査前における麻井生による大変でする方であるな生の高度なご診断・で処置さして被査終了後の詳しいで説料等、全ての過程において知わかてですまな対応を始りました。街後のアフターケアすで、伊西港いただきまして、常に港番は終に立って持してくださる麻り気生にんいら深く感謝料します。



今まで検査終了後にはいっと飛がり、回復にはかなりの時間を要する夫ででざるしたが、今回は正でにろくな様子に戻り、その回後ぶりにまれる驚きるした。そしてはらまりも港本人かいろうなの検査の中で一番楽にさせていただいた、を書んで申してよりました。家族といたはましても、大変存践いるいででがいます。

また、書具は厚かまくる検査を見学させていただき、致めて御利中(上げます。麻井知生の世界教育の庭療技術を同血で押見することが叶い、私にといても大受養重な経験となりました。検査室では病受の早期登見早期治療のために全身全霊で挑んでいらいしゃる名生のお客に致しておりました。そして僭越ながら、なは、よいは事。動き、スタッフのえゃとの連携など、検査室における全ての動きの中に、といても美しいリスムを唇にてもりました。最高の庭療技術の空向中之に生み出される美しさと拝察いたします。



今年の連体はお陰様で失失、心話やに追げさせていなだいております。そして、麻り出生の数外の論えを拝訪し、大変有意義な時間を送らせていただいております。診察のみならず、は回の外で数分くの学術論える発表され続けている、(\*る麻り出生の素明らし、で活躍了りを強く感(シンでよります。

るたい度は、スタッフの登録にも大変きめ細やかな行心遠、をいただきまして、重ねて行為(中)上げます。スタッフの登録の行政をにより、検査当はは大変行き屋、た空向でを心地よく超いさせていただきました。ハードのみならずソフト面によるましてもしれだけ完璧な行かるをなででするクリン・クロをかるの経験でですいました。麻井先生のクリン・クに辿り会えた幸運を感じてよります。今後をも行る中宣し、る類いてよります。今後をも行る中宣し、る類いドしょけます。



それでは、どうぞくれぐれる谷便からえ、先生の益々ので活躍を心から行か行りゃし上げます。

名ずは行行清福を中(上げ、並なに厚く行うは)中(上げます。

並言